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9 октября 2012 года в Михаило-Архангельском храме г.Новочеркасска благочинным
приходов Новочеркасского округа протоиереем Олегом Добринским  проведено
рабочее совещание с настоятелями приходов Казанской иконы Божией Матери 
протоиереем Сергием Татаренковым
и святого благоверного князя Димитрия Донского 
священником Александром Флягиным
по вопросу строительства храмов.

  

Настоятели представили проектную документацию и доложили о состоянии дел по
подготовке к совершению закладки храмов и осуществления строительных работ.

  

В ближайшее время при положительном решении текущих сложившихся проблем
означенные работы должны быть начаты.
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